

PCR mantiene la calificación “AAA-” a la Primera Emisión de Obligaciones a Largo Plazo de Multicines S.A.

Ciudad de Quito (julio 29, 2021): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación “AAA-” a la **Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Multicines S.A.** La calificación considera el fuerte respaldo patrimonial, su posicionamiento, trayectoria y adecuada administración de capital de trabajo. A la fecha de corte, se realizó un importante aporte para precautelar el continuo funcionamiento del negocio, lo cual demuestra el respaldo del accionista en momentos de estrés. Asimismo, la decisión se sustenta en la sensibilidad del sector de entretenimiento, que ha sido fuertemente afectado por la emergencia sanitaria causada por el COVID-19. Dicho esto, la contracción de los flujos de la empresa ha afectado directamente a los márgenes e índices de rentabilidad; obligando a la entidad a contraer mayor deuda financiera para solventar sus operaciones y obligaciones. PCR continuará monitoreando la evolución del emisor para evaluar la viabilidad de sus proyectos de inversión, en conjunto con el cumplimiento en tiempo y forma de sus obligaciones con mercado de valores.

Multicines S.A. comienza sus operaciones en la ciudad de Quito en el año 1996 a partir de la visión de un grupo de empresarios. Dicha visión refleja el deseo de ofrecer salas de cine en la ciudad de Quito con adecuados niveles de calidad, confort, limpieza, variedad de películas y snacks. Su trayectoria y experiencia en el mercado ecuatoriano le permitieron a la empresa expandirse a la ciudad de Cuenca y, recientemente, a Guayaquil. A la fecha de corte, el emisor cuenta con 68 salas de cine (41 en Quito, 16 en Cuenca y 11 en Guayaquil) 11.350 butacas numeradas y tecnología que cumple con estándares internacionales.

La compañía mantiene una participación de mercado del 100% en la ciudad de Cuenca y del 48,60% en la ciudad de Quito, esto, se traduce a una participación de mercado nacional del 20% con 4 millones de visitas que reciben anualmente.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Arianny Escobar

Analista

aescobar@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.